

Pressemitteilung
Heidenheim, 27. Februar 2019

Kreissparkasse und HZ-Spendenportal unterstützen Herbrechtinger Ringer

Mit insgesamt 16.000 Euro hat die Kreissparkasse Heidenheim die Verdopplungsaktion des Spendenportals „Unsere Hilfe zählt“ der Heidenheimer Zeitung unterstützt. Dabei wurden über 180 eingegangene Spenden verdoppelt.

Das Spendenportal „Unsere Hilfe zählt“ der Heidenheimer Zeitung stößt auf großes Echo bei den Leserinnen und Lesern. „Von den Spenden und der Verdopplungsaktion profitieren viele Projekte und Initiativen aus unserer Region“, erklärt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Eine Spende über 2.400 Euro erhielt das Projekt des Fördervereins Mattenratzen TSV Herbrechtingen e.V. für die Anschaffung neuer Trainingsgeräte wie Fahrradergometer, Laufband, Crosstrainer, sowie Hanteln und Gewichte für das Krafttraining.



Das Bild zeigt von links: Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, Bernd Biller und Jürgen Nieß vom TSV Herbrechtingen, sowie den Geschäftsführer der Heidenheimer Zeitung, Martin Wilhelm.

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de